



TARTE et MATHIEU.—Aie ! aie ! Chapleau, jette-nous ces bêtes-là à l'eau, ou ben j't'y envoyons faire la pirouette avec.
CHAPLEAU.—Pas fous, les casses ! j'vas porter mes veaux à la boucherie pour la fête de famille qu'approche. Vous serez du fricot, pas vrai !

Mais je ne puis t'en dire plus long là-dessus pour aujourd'hui. Je te laisse supposer bien des choses jusqu'à la semaine prochaine. Les abonnés du *Canard* qui s'acharnent à faire grossir tes commandes chez le fabricant de papier, pourront s'en donner à cœur joie là-dessus.

Il ne me reste qu'une juste assez d'espace pour te dire un mot d'une grande découverte qu'on vient de faire dans ces environs. Tu as entendu parler du chemin de fer du lac St. Jean. Il y a déjà dix ans que cette affaire est sur le tapis. L'embarras était de trouver un bon passage à travers les montagnes. La compagnie a fait venir des dessinateurs de Londres, de vrais lurons, pour savoir leur opinion. Ça coust chaudière, je t'assure, mais ça paie mieux que d'employer des arpenteurs canadiens qui n'ont d'autre mérite que celui d'avoir du poil aux pattes.

Ne parle pas trop fort de cette découverte, car les rouges de Montréal en crèveraient de chagrin. Eh bien ! ces gens-là ont trouvé un trou dans une montagne de Saint Raymond : un trou qui permettra à la compagnie d'établir son chemin jusqu'au lac St. Jean, sans autre travail que celui de mettre des traverses et des lisses. Des documents volumineux qu'on a trouvés dans ce trou ont convaincu les Québécois que l'ancien chemin des Jésuites est enfin trouvé.

Ce qu'il y a de mieux que cela, c'est que le tumulte a servi de cachette, lors du siège de Québec, pour les trésors des commerçants de cette ville. Il y a là des millions de vieilles piastres d'Espagne dont M. Robertson va profiter pour faire sortir la barque conservatrice du naufrage. Adieu.

TA CANE.

COUACS.

—La vie, me disait un jour mon ex-patron Joo, est un chapelet de misères qu'il faut égrener en riant.

Baucoup pensent que c'est le seul chapelet qu'il égrene. Comme c'est la foi qui sauve, il vaut mieux le croire que d'en douter.

Pensée d'un seigneur :

La vie est le cheval, l'homme est la bûche, le temps est la soie, les ans sont les brins de soie, la mort est le poêle.

A prêter à douze par cent sur hypothèque, l'intérêt de \$32,000. S'adresser par lettre *affranchie* à l'hon. H. L... Québec.

A vendre ou à louer, une opinion politique cinq fois retournée. S'adresser à l'honorable Hector F. Québec.

—En vente, une conscience en caoutchouc. Voir MM. Racicot, Pâquet et autres *ejusdem farinae*.

Pour la savonnerie : L'exodéant de maigre du député de Rouville, G. Gigault, et de l'hon. Wilfrid L... Ces deux messieurs ont inspiré à MM. Mousseau, Chaffers, Girard et autres célébrités ventruses l'idée de se mettre à l'engrais.

—Quel est le pont le plus étroit de l'Univers ? Un an d'abonnement à qui répondra correctement.

Lieutenant-gouverneur : Automate payé par le peuple \$10,000 par année pour ne penser que par les autres.

S'il se donne le luxe de penser lui-même, on le destitue ;

S'il fait un acte constitutionnel, on le jette par-dessus bord ;

S'il renvoie ses ministres pour canaillerie politique, gaspillage des deniers publics, on le traite de forban, de maître, de bourreau, etc., etc., et Johnny lui allonge un grand coup de pied où le dos perd son nom, et toujours Luc.

—Au diable la charge, je n'en veux pas.

Différence entre un avocat et un médecin : L'avocat prend la bourse, le médecin, la bourse et la vie.

La mode : Etalage de la bêtise humaine.

Richesse : Art de dépouiller son prochain.

Pauvreté : Vertu forcée, —très incommode.

Bout de conversation sur le duel : —Il t'a allongé une gifte ! Eh bien ? —Il va y avoir une loi contre le duel, faut attendre !

Un capitaine du 68^{ème} bataillon s'adressant à un homme de sa compagnie, lui dit d'un air protecteur. Eh bien ! votre femme est-elle guérie ?

Petit dialogue entre tripoteurs :

—Mon cher, une affaire superbe. Les mines de pâte de réglisse. Capital, un million, divisé en vingt mille actionnaires. Cent pour cent de bénéfices.

—Pour qui ?...

—Pour moi.

Les liens de l'amitié doivent être cousus en fil des plus fins.

Les marchands de literie ne tiennent pas la plume de la même façon que les journalistes.

Une assiette qu'il ne faut jamais faire circuler au dessert, c'est celle des taxes.

Le comble de l'enthousiasme : Applaudir des deux pieds.

Le comble du chauffage. Lorsque l'on va à un enterrement, par un froid rigoureux comme celui du précédent hiver, demander à tenir les cordons du poêle, afin de ne pas avoir froid aux doigts.

A Naples, le macaroni est en pleine floraison. On espère le faucher le mois prochain.

Dans le nord, au contraire, le blé est en retard d'une façon incroyable.

C'est à peine si les pousses sortent de terre. Tous les matins, les cultivateurs sont obligés d'aller les tirer par le bout pour les faire s'allonger plus vite.

Pensées d'un navigateur en chambre. Pour une femme, l'estime et l'estimation sont deux choses bien différentes.

Un fermier, souffrant d'un fort rhume, tousse sans discontinuer, quand une bonne vient lui demander ce qu'il faut faire des poussins qui viennent d'éclorre dans la basse-cour.

Ah ! ma sacrée toux ! s'écrie le fermier, pris d'une quinte violente.

Stupéfaction de la bonne qui a compris : Massacrez tout !

Au Catéchisme : Le curé.—Dites moi, mon enfant que faites-vous le matin en vous éveillant ?

L'élève.—Je dis à mon frère : J'vas t'f...icher une beigne si tu prends toujours toute la couverture.

Le comble de l'horlogerie : Inventer un chronomètre pour compter les minutes des notaires.